



TREND
SERVICE
START

KARRIERE

PMA AWARDS

Prämierung der besten Projekte und Projektmanager des Jahres zeigte Vielfalt und **BEDEUTUNG VON PROJEKTMANAGEMENT** für Innovation.

Mit den pma awards würdigen wir jährlich herausragende Leistungen nach internationalen Projektmanagement-Standards“, erklärt Brigitte Schaden, Präsidentin von Projekt Management Austria (pma), mit 1.300 Mitgliedern Österreichs größte Projektmanagement-Vereinigung. pma führt jährlich rund 1.700 Zertifizierungen nach Standards der International Project Management Association (IPMA) durch, die national wie international als Gütesiegel gelten.

Vielfalt und international anerkannte Leistungsfähigkeit der heimischen Projektexterten spiegeln auch die in diesem Jahr ausgezeichneten Projekte und Preisträger der pma-Awards wider:

→ **Project Manager of the Year 2024** wurde mit Diana Patricia Rodríguez Espinosa von der Firma Swarco Andina die Verantwortliche eines internationalen Projekts zur intelligenten Verkehrssteuerung in Bogotá (Kolumbien). „Aufgabe war, Verkehrsmanagement und -infrastruktur der 7,4-Millionen-Einwohner-Metropole mit drei Firmen der Swarco-Gruppe neu zu planen, notwendige Komponenten zu installieren und ein adaptives System für die einwandfreie Steuerung von 1.500 Ampel-

Kreuzungen zu gewährleisten“, erklärte Diana Patricia Rodríguez Espinosa die Projektziele.

→ **Der Project Excellence Award** ging an das „BOKU Wasserbaulabor“ in Wien. Hier arbeiten Forscher und Forscherinnen unter Leitung von Helmut Habersack an der Analyse von Flusssystemen und deren Verhalten bei Extremereignissen. Das neue Labor bietet 2.000 Quadratmeter Platz für 100 Forschende und 200 Studierende.

→ **Beim pma Junior Award** gab es 2024 gleich zwei Preisträger: Studierende des Studiengangs Projektmanagement und Informationstechnik an der Fachhochschule des bfi wurden für ihr Projekt NextGen Accounting, eine App für Buchhaltungsautomatisierung, ausgezeichnet. Ebenso Preisträger ist ein Team der FH Joanneum Graz, Studiengang Aviation, für ihr Modellflugzeugprojekt.

„Gerade in herausfordernden Zeiten sind die Kompetenzen und das Verantwortungsbewusstsein von Projektmanagern und -managerinnen besonders gefragt“, betonte Schaden bei der Gratulation an Preisträger und Nominierte. Erfolgreiche Projekte seien mit ihren vielen Beteiligten und Stakeholdern auch Vorbilder für demokratische Prozesse.

Info: pma.at



BRIGITTE SCHADEN
(M.) gratulierte als pma-Präsidentin allen Preisträgern: „Professionelles Projektmanagement und erfolgreiche Projekte sind Vorbilder für lebendige, demokratische Prozesse.“

Vorhang auf für prämierte Projekte